

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 10. September 2013

Messerschmittgelände

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, ggfs. in Zusammenarbeit mit der Gesellschaft für Heimatgeschichte Kastel (GHK), eine Informationstafel am Messerschmittgelände zu installieren, aus der die Bedeutung der unterschiedlichen Farbgebung der Pflasterung ersichtlich wird.
2. Der Ortsbeirat bittet erneut darum, dass die dort aufgestellten Sitzgelegenheiten alsbald instandgesetzt und von Farbschmierereien gesäubert werden.

Viele Besucher des Messerschmittgeländes sehen zwar die farblichen Unterschiede des Pflasters, erkennen jedoch nicht deren symbolhafte Bedeutung für die ehemalige Römerbrücke von Kastel nach Mainz.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel ist bereit, sich an den entstehenden Kosten dieser Maßnahme zu beteiligen.

Beschluss Nr. 0141

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.
Dezernat V z.K.

Gabriel
Ortsvorsteherin